

México, D.F. Enero 7 de 1918

Señor General

Don Alvaro Obregón

RECIBIDA
ENE 28 1919

CONTESTADA _____

Son.

Muy señor mio:-

Uno de los Generales que mayor estimación, lealtad y gratitud guardaba para U. y que combatió a su lado en las batallas de León, Celaya, &, fué mi hermano por la línea materna el General José Bermúdez de Castro, Ministro de México en Guatemala y que falleció el 28 de Diciembre próximo pasado, víctima de la influenza, en la Capital de esa República.

Se lo comunico a U. profundamente afligido: deja una madre de 68 años, que no admite ya consuelo por la rudeza del golpe y cuyas lágrimas no ^{se} secarán nunca; una viuda que será madre en este mes, y unas hermanas que le quisieron como él se merecía. Para mí fué más que un hermano: le quise como si hubiese sido mi hijo.

Su cadáver lo pidió el Gobierno para inhumarlo en esta ciudad.

Réstame tan solo, señor General, asegurarle a U. por nuestra parte la misma lealtad, afecto y gratitud que tuvo para U. mi citado hermano, y ofrecerme a sus órdenes en la casa número 26 de la 2a. calle del Alamo.

De U. muy afmo y atto. S. S.

Vicente Antonio Fernández

(2)

Febrero 2' 1919.

Sr. VICENTE ANTONIO FERNÁNDEZ.
2/a. Calle del Alamo No.26.
México. - D.F.

Muy señor mío:-

Me eneteré de su carta fecha 7 del pasado enero y le participo que ha sido muy sensible para mí la muerte del General José Bermúdez de Castro, porque creo, muy fundadamente, que fué uno de los hombres que supo marchar más identificado con su deber durante el período de la Revolución y en su actuación posterior como Representante de nuestro país en Guatemala.

Deseo vívamente que nuestro actual Gobierno, con su espíritu justiciero, tome en consideración tan importantes servicios del finado General, para que imparta alguna ayuda a sus deudos.

Le suplico recibir mis más sentidas frases de condolencia que hará extensivas a todos los deudos y especialmente a la señora viuda, su mamá y hermanas.

Quedo de Ud. afmo. amigo y atto. S. S.

FTb